

# Skisport unter blauem Himmel

## SSG-Gruppe verbringt aktive und erholsame Tage im Salzburger Land

**Bad Nauheim.** Fester Bestandteil im Jahresprogramm des Vereins Sport- und Skigymnastik (SSG) Bad Nauheim ist ein mehrtägiger Ausflug. Diesmal war der Wintersportort Kleinarl im

Salzburger Land das Ziel. Eine Woche lang konnten sich die 23 Sportler aus der Kurstadt nach Herzenslust auf den Pisten austoben. Abfahrten aller Schwierigkeitsgrade standen zur Verfügung. Zu einem gelungenen Kurzurlaub trugen auch das großartige Panorama und die zünftigen Berghütten bei. Das Wetter spielte mit: Blauer Himmel und Sonnenschein begleitete die Bad Nauheimer bei ihren Freizeitaktivitäten.

Für die Vorbereitung des Ausflugs zeichneten erneut Sabine Heil, Tanja Thyssen und Robert Mörlner verantwortlich, denen der Dank der Teilnehmern galt. Auf der Internetseite [www.ssg-bad-nauheim.de](http://www.ssg-bad-nauheim.de) gibt es weitere Informationen über den Verein und seine Aktivitäten.



Wintersportfreuden in Österreich: die SSG-Gruppe.

(Foto: pv)